

31 octobre  
2023

# Nomination

**Monsieur Yannick Vollenberg**  
Chef de services de la cybersécurité  
CISSS de la Gaspésie



**Gaspé, le 31 octobre 2023** – Le président-directeur général du Centre intégré de santé et de services sociaux de la Gaspésie, monsieur Martin Pelletier, a le plaisir d'annoncer la nomination de monsieur Yannick Vollenberg aux fonctions régionales de chef de services de la cybersécurité.

Originaire de la ville de Meaux, tout près de Paris, M. Vollenberg est titulaire d'un certificat de premier cycle en cybersécurité et œuvre dans le domaine des technologies de l'information depuis plus de 20 ans. Il a acquis une solide expertise aux secteurs privé et gouvernemental, en lien avec la sécurité de l'information, l'analyse des risques, des menaces, des normes de sécurité et de l'encadrement des fonctions opérationnelles de sécurité informatique. Sa grande connaissance et son expertise seront certes un avantage pour notre organisation.

Ses nouvelles fonctions l'amèneront à assurer une gestion opérationnelle optimale et sécuritaire des infrastructures et services des ressources informationnelles du CISSS de la Gaspésie.

Grand amateur de sports, il pratique la boxe ainsi que le iaidō, un art martial japonais. Il aime citer le philosophe chinois Sun Tzu lorsqu'il a trait à la mise en place d'un projet : « Tout le succès d'une opération réside dans sa préparation. »

Monsieur Vollenberg a débuté ses nouvelles fonctions régionales le 2 octobre 2023 et son port d'attache est le RLS de La Haute-Gaspésie.

Nous le félicitons pour cette nomination et lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions. Notre soutien et notre collaboration lui sont assurés.

Martin Pelletier  
Président-directeur général

# Félicitations!

Renseignements :  
Nadine Leblanc  
CISSS de la Gaspésie – RLS de La Baie-des-Chaleurs  
nadine.leblanc.cisssgaspesie@ssss.gouv.qc.ca

Centre intégré  
de santé  
et de services sociaux  
de la Gaspésie

Québec